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Abstract (en)
[origin: US2021348255A1] A steel for making acid-gas resistant parts for power generation, pipes, tanks, pipelines for gases or other fluids, for parts
in contact with hydrogen, bipolar plates of fuel cells and heat exchangers. The high-manganese austenitic steel. The steel has in weight percent0.02
to 0.12% carbon,0.05 to 0.5% nitrogen,10 to 20% manganese,10 to 20% chromium, andremainder iron with usual impurities.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft die Verwendung eines Stahlwerkstoffes zur Herstellung von sauergasbeständigen Teilen für die Energieerzeugung, Rohren,
Tanks, von Pipelines für Gase oder andere Fluide, von mit Wasserstoff in Berührung kommenden Bauteilen, Bipolar-Platten von Brennstoffzellen
und von Wärmetauschern, wobei der Stahlwerkstoff folgende Bestandteile hat:hochmanganhaltiger austenitischer Stahl mit (Angaben in
Gewichtsprozent)• 0,02 bis 0,12 % Kohlenstoff,• 0,05 bis 0,5 % Stickstoff,• 10 bis 20 % Mangan,• 10 bis 20 % Chrom,• Rest Eisen mit üblichen
Verunreinigungen.
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